Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 130 m2
Référence 85458189
Prix 880 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante et authentique bastide de 130 m2 habitables avec 3 chambres (plus
cabane dans le jardin) sur un grand terrain de 9 000 m2 avec piscine. La bastide a
été entierement rénovée avec beaucoup de godt, tout en conservant ses éléments
authentiques. La propriété est située entre les jolis villages de La Garde-Freinet et
de Grimaud, dans un cadre naturel. En 5 minutes, vous étes a La Garde Freinet
pour des croissants frais, un café, des visites de restaurants,... A pied c'est 15
minutes. L'autoroute pour Nice / Toulon / Aix-en-Provence est a 20 minutes en

voiture. Une journée de shopping a ...

Charming and authentic country house of 130 m2 living space with 3 bedrooms
(plus cabin in the garden) on a large plot of 9,000 m2 with swimming pool. The
bastide has been completely renovated with great taste, while retaining its
authentic elements. The property is located between the pretty villages of La
Garde-Freinet and Grimaud, in a natural setting. In 5 minutes you are in La Garde
Freinet for fresh croissants, coffee, restaurant visits, ... On foot it is 15 minutes. The
motorway to Nice / Toulon / Aix-en-Provence is 20 minutes by car. A day of

shopping in Saint-Tropez? In less than ...

MED-ESTATES
9 bd. Louis Blanc Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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